
Les verbes à diphtongue : e ➢ ie  et le o ➢ue sauf à nosotros et à vosotrosLes verbes à diphtongue : e ➢ ie  et le o ➢ue sauf à nosotros et à vosotrosLes verbes à diphtongue : e ➢ ie  et le o ➢ue sauf à nosotros et à vosotros

Querer       (vouloir) quiero, quieres, quiere,  queremos,queréis, quierenquiero, quieres, quiere,  queremos,queréis, quieren

Poder        (pouvoir) puedo, puedes, puede, podemos, podéis, puedenpuedo, puedes, puede, podemos, podéis, pueden

Verbes du type PEDIR :  e ➢ i sauf à nosotros et à vosotrosVerbes du type PEDIR :  e ➢ i sauf à nosotros et à vosotrosVerbes du type PEDIR :  e ➢ i sauf à nosotros et à vosotros

Pedir       (demander) pido, pides, pide, pedimos, pedís, pidenpido, pides, pide, pedimos, pedís, piden

Verbes en -acer, -ocer, -ucir, -ecer : font -zco à la 1ère personne du singulierVerbes en -acer, -ocer, -ucir, -ecer : font -zco à la 1ère personne du singulierVerbes en -acer, -ocer, -ucir, -ecer : font -zco à la 1ère personne du singulier

Conocer conozco,conoces,conoce,conocemos,conocéis,conocenconozco,conoces,conoce,conocemos,conocéis,conocen

Autres verbes  irréguliers : les plus fréquentsAutres verbes  irréguliers : les plus fréquentsAutres verbes  irréguliers : les plus fréquents

Ser   Ser   soy, eres, es, somos, sois, son

EstarEstar estoy, estás, está, estamos, estáis, están

IrIr voy, vas, va, vamos, vais, van

TenerTener tengo, tienes, tiene, tenemos, tenéis, tienen

VenirVenir vengo, vienes, viene, venimos, venís, vienen

Hacer                    (faire)Hacer                    (faire) hago, haces, hace, hacemos, hacéis, hacen

Decir                  (dire)Decir                  (dire) digo, dices, dice, decimos, decís, dicen

Poner              (mettre)Poner              (mettre) pongo, pones, pone, ponemos, ponéis, ponen

Salir                     (sortir)Salir                     (sortir) salgo, sales, sale, salimos, salís, salen

Dar                 (donner)Dar                 (donner) doy, das, da, damos, dais, dan

Traer            (apporter)Traer            (apporter) traigo, traes, trae, traemos, traéis, traen

Oir               (entendre)Oir               (entendre) oigo, oyes, oye, oimos, oís, oyen
Nota bene : tu trouveras tous les irréguliers et verbes réguliers à la fin de ton manuel.

Les verbes irréguliers au 
présent de l’indicatif

Hoy : aujourd’hui
Hoy en día: de nos jours
Actualmente : actuellement
Ahora : maintenant
Por ahora: pour l’instant
Todavía : encore


